

METANFETAMINA

El consumo excesivo de metanfetamina puede tener diferentes efectos en la mente y el cuerpo dependiendo de muchos factores. Estos síntomas pueden variar desde efectos leves hasta efectos más graves que pueden requerir atención médica. Siempre llame al 911 si hay una emergencia médica.



Es más probable que estos síntomas sean el resultado de muchos factores y no de una sola causa. La mayoría de los síntomas comienzan después de 2 o 3 días de consumo, combinados con la falta de sueño o de alimentación. Otros problemas, como el consumo de múltiples sustancias (incluido el alcohol y las "bebidas energéticas"), la falta de hogar, la exposición al calor o al frío, o los problemas de salud mental, pueden agravar los síntomas negativos del consumo de metanfetamina.

